

日長

ひとくごと

53

齐藤

讓

こかいのちがけの悲壯な決意  
が伝わってくるようである。  
この本の中から、いくつかの  
二三拾つてある。

ません。もちろん軽井沢でテニスを一、二度なさったことは事実でございます。しかし、それより二つ交際があることがあります

富美子さんは、美智子さまが皇后になられたのを見ることがなく世を去つた。この心情は、吉川英治の句を思い浮かびます。

たまきはるいのちの旅に  
われ  
吾を待たす君にまみえむ  
あすの喜び

▼当時の日本は岸内閣の時代  
性がいるものかという驚きで  
いっぱいであった。

この和歌は、成婚を明日に控えた昭和三十四年四月九日に、美智子皇后が天皇陛下へ述べたもの。

をはじめようとする時期であり、このすぐ後には六十年安保闘争が火を吹き国内は騒然

辺みどり氏著作の美智子皇后  
「いのちの旅」という本で知  
つたことである。

が登場してくるという時代背景は、怪奇小説の興味を惹き起すに至った。

はるか  
遙遠い日のことであるが、私  
にとつては高校に入学した時  
で、テレビ中継された祝賀パ

とは誰れでもよく知るところであるが、ご結婚までにはかなりの糺余曲折があり、ご本

今でも脳裏に鮮明に焼付いて  
いる。民間人からはじめて  
の妃殿下ということに加え、

並達大抵のことではなかつたようだ。前述した「いのちの旅」は、このへんの事情やご結婚

貌は、たちまち国民の心をとらえて一大「ミッチーブーム」が涌きおこつた。高校生の私

つていいるのである。

とりあげられ、自民党平井義一代議士が次のような質問をした。「もし伝え聞くように皇太子殿下が、軽井沢のテニスコートで見そめて、自分がいいといふようなことを言うならば、それはここにおら

内序が正田美智子さんを選んだほうが、皇太子が美智子さんに愛情を抱くようになつたのより早かつた。」と。いずれも苦しい答弁をしている。国會での恋愛、見合い論争であつた。

美智子皇后は、皇后になられたとき次のような思いを語られた。「両親のもとで過ごした年月より、さらに長い年月が過ぎたことを思うと、やはり深い感慨を覚えます。」まさに、万感の思いでこのお辭

いのちの旅

には、ひらかれた皇室という漠然とした印象と同時に、世の中にはこんなにも美しい女

皇后はこれから始まろうとする結婚生活を「いのちの旅」と表現されたのであるが、ど

たりで恋愛が始まつたという  
ようなことが伝えられていま  
すが、その事実は全くござい

わが子であつてわが子でなく、その対応に神経を磨<sup>すり</sup>減らし、蔭の人に徹した母上正田

つた。  
いのちがけの人生。それは  
美しい老いを約束する。